

沼津を楽しむファンの声

今井一貴さん
(神奈川県在住)

何と言っても素晴らしい風景が魅力ですね。特に香貫山や発端丈山など少し高いところからの眺めは何度見ても飽きることがありません。アニメの舞台を見たいという気持ちがきっかけでしたが、今では「もっと沼津の素晴らしい景色を見て回りたい。もっと沼津のことを知りたい」という気持ちが強く、沼津のいろいろな所へ足を延ばしています。



あげつち商店街のフォトコンテストで最優秀賞を獲った作品

高尾洋一さん
(愛知県在住)

地元の人からまちの移り変わりを聞き、沼津の歴史に興味を持ちました。調べたことや教えてもらったことを実際の場所で確認すると、沼津の昔と今が繋がり「更に深く知りたい」という気持ちが高まります。今では、ホームページや新聞等での沼津の話題集めが習慣となり、自分の地元のことより沼津のことの方が詳しくなりました。



高尾さんが感銘を受けた大瀬崎沖から望む初日の出

長谷川岳哉さん
(群馬県から移住)

初めて沼津に来た時、朝日に照らされ輝く内浦の景色に一瞬でとりこになりました。いつの間にか毎週通うようになり、「沼津に引っ越そう」と決めるのに迷いはありませんでした。今は、お気に入りの景色を見たり、釣りやみかん採り等をしたりと、自然の中でできる体験を追求しながら、地域の人たちとの交流を楽しんでいます。



長谷川さんがよく行く発端丈山から眺める内浦

広がるにぎわい

市民の皆さん「ラブライブ！サンシャイン!!」を応援しよう「ラボやファンに楽しんでもらおう」という想いが様々な場所で形となり、にぎわいの一つとして市内に広がっています。



イベントと作品のコラボやファンの参加



作品とProud NUMAZUロゴマークとのコラボ



メンバーが描かれたパッケージ



グッズを飾り、作品を応援する店



市内を繋ぐ、イラストがデザインされた乗り物



キャラクターのイラスト



「松浦果南ちゃんと同じ名前の店がある」とファンの間で話題になる店も



キャラクターのイラスト

全国ふるさと甲子園で沼津の魅力をPRします



▼昨年のふるさと甲子園では、沼津に興味を持つ来場者でブースがあふれかえりました



ところ

とき

8月26日(土)

夜の部 10時～14時

アキバ・スクエア(東京都代田区)

人気の映画・ドラマなどのロケ地になった地域が地元の魅力をアピールして、来場者の投票で「行きたいまち」を決める「全国ふるさと甲子園」。「ラブライブ！サンシャイン!!」の舞台である本市は、昨年グランプリを獲得しました。そして今年も出場することが決定しています。そこで今年も出場することが決まりました。

「当地グルメや特産品「ラブライブ！サンシャイン!!」の舞台となつた素晴らしい景色等、沼津の魅力をアピールし連覇を目指します。

伝えよう「沼津の魅力」、増やそう「沼津ファン」



こうしたアニメ作品等のきっかけによる交流人口の増加は全国に広がっています。今、沼津にあるにぎわいを長期的にものとするために必要なことがあります。それは、訪れる人たちに「沼津の魅力」を楽しんでもらうことです。それは、訪れる人たちに「沼津の魅力」を楽しんでもらうことです。本市には、海越しの富士山や千本松原、県内随一の海岸線、新鮮な魚介類など、他にはない魅力があふれています。私たちがこのような「沼津の魅力」を広く伝えいくことにより「沼津ファン」が増え、まちのにぎわいへと繋がっていくのではないでしょうか。